

Sherbrooke, le 28 septembre 2006

Secrétaire du BAPE  
À l'attention de Mme Marie-Josée Méthot  
Prolongement de l'autoroute 410 de Sherbrooke  
Bureau d'audiences publiques sur l'environnement  
575, rue Saint-Amable, bureau 2.10  
Québec \*(Québec) G1R 6A6

Objet : Prolongement Autoroute 410

En tant que résidente adolescente de la rue de l'Ivoire, je tiens à vous faire connaître ma position pour le tracé Nord dans la construction du prolongement de l'autoroute 410.

Habitant dans le quartier depuis 4 ans, je considère que mes parents ont fait un excellent choix pour la tranquillité de l'environnement. Pour cette raison, je rêve de pouvoir y fonder ma famille à mon tour.

Je viens tout juste d'obtenir mon permis de conduire, ce qui m'a fait prendre conscience de ce que la circulation des autoroutes entraîne : pollution, bruit et danger d'accidents causés par les véhicules lourds.

**Je suis donc en faveur du projet de tracé Nord, car les êtres humains ne seront pas affectés.**

Mélinka Blais-Retamal

Mélinka Blais-Retamal